



United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO)

栃木県ユネスコ連絡協議会会員研修会

2019年10月23日(水)、学校法人アジア学院(那須塩原市槻沢442-1)において『栃木県ユネスコ連絡協議会会員研修会』が開催されました。晴天に恵まれ、県内各ユネスコ協会のおよそ30名の会員の皆様が集合致しました。

マスコミには度々取り上げられるアジア学院ですが、訪れるのは、今回が初めてという方も多かったようです。

県ユネスコ連絡協議会、高橋秀夫会長より、主催者挨拶。主管：開倫ユネスコ協会、林明夫会長挨拶、県教育委員会事務局生涯学習課主事、五関双葉様より、ご挨拶頂き、今回、快く会場をお貸し頂いたアジア学院 荒川朋子校長先生より、「サーバントリーダーシップとは」をテーマに、素晴らしい講演をして頂きました。

昼食は、学生の皆さんと一緒にランチタイムです。学院内では、共通語が英語ですので、海外旅行の疑似体験ができました。

午後の部では、荒川校長先生と事務局の佐久間さんの2チームに分かれキャンパスツアー。その後、各ユネスコ協会情報交換、最後に校長先生に挨拶を頂き無事閉会となりました。感動の一日でした。



高橋秀夫会長



林明夫会長



五関双葉主事



鈴木一昭理事



中谷克彦事務局次長



荒川朋子校長先生



講演会風景

両毛地区ユネスコ懇話会会員研修会

2019年11月6日（水）両毛地区ユネスコ懇話会が開催されました。

爽やかな秋晴れに恵まれ、各ユ協の皆さんと、足利太平記館から、日本遺産足利学校まで徒歩で移動。管理事務所でビデオ鑑賞の後、足利学校大沢所長からご挨拶を頂き、その後、各ユ協の皆さんと共に、遺跡図書館（国宝書籍特別公開期間中）方丈、庫裏、書院、庭園、字降松（かなふりまつ）等々見学致しました。

午後の部は、会場を足利市民会館に移して、足利市議会議員の金子ひろみ先生による「多文化共生について」の講演。金子先生は、かつてボランティア活動や海外青年協力隊員として、スリランカ、ガーナ、ミャンマー、ボリビア等、海外で活躍されておられました。素晴らしい講演内容に、各ユ協の皆さんも熱心に聞き入っていました。

次に、佐野日本大学中等教育学校、船渡川重幸教頭先生、国際交流センター、センター長 丹野隆史先生に、発表して頂きました。1. ユネスコスクール認定まで 2. 佐野日大中等のグローバル教育について 3. ユネスコスクールとしての活動 4. 今後の活動及び目標 等について、限られた時間の中ではありましたが、こちらも感心させられる内容でした。

その後、各ユ協の皆様の発表、閉会の辞は、開倫ユネスコ協会 渡辺が務め、最後に、高尾理事の講評とお礼の言葉で無事閉会となりました。



足利市議会議員 金子ひろみ先生



佐野日本大学中等教育学校
船渡川重幸教頭 丹野隆史教諭



元文部科学省 日本ユネスコ国内委員会委員
開倫ユネスコ協会 高尾初江理事



両毛地区ユネスコ懇話会会員研修会風景



金子ひろみ先生による講演 「多文化共生について」